



## NUEVO NOMBRAMIENTO EN LA COORDINACIÓN DE HIDRÁULICA

A partir del 16 de junio pasado el doctor Adrián Pedrozo Acuña ocupa el cargo de coordinador de Hidráulica del Instituto de Ingeniería, en sustitución del maestro Javier Osnaya Romero. Esta designación se realiza después de un periodo de auscultación entre los académicos de esta Subdirección.



Contacto con Adrián Pedrozo dentro de la página del Instituto de Ingeniería:  
[www.ii.unam.mx](http://www.ii.unam.mx)

El doctor Pedrozo ha aceptado este nombramiento con entusiasmo y compromiso. Tiene de frente el reto de reactivar la vida académica en el seno de la Coordinación, además de mantener un destacado nivel de captación de ingresos extraordinarios, característico de esta área. Para ello cuenta con el apoyo de los académicos que conforman la Coordinación, quienes ya se han manifestado en ese sentido.

Agradecemos al maestro Osnaya su dedicación a lo largo de seis años en los que llevó la responsabilidad de coordinar la operación del grupo, tiempo en el que se desarrollaron importantes y trascendentes proyectos de relevancia nacional, manteniendo la tradición de vinculación de la Coordinación. Este relevo contará con el apoyo de toda la comunidad de la Coordinación de Hidráulica, lo cual redundará a mediano plazo en un nivel de productividad académica todavía mayor.

¡Una calurosa felicitación a Adrián Pedrozo por este nombramiento! 